

みんなそろって 輪になって

◇本年度の重点目標

自他の成長を喜べる子どもの育成

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!

第1号

平成31年4月25日

新年度がスタートしました!
～入学式を全校・保護者・地域で祝う喜び～

校長 高野 拓実

グラウンドの雪はすっかり解け、新芽が青々と伸びつつあります。東神楽の地に春が来ました。春の訪れを最も感じたできごとは、4月5日に行った入学式です。

今年度本校には、新1年生25名が入学しました。当日は真新しい服に身を包み、壇上での呼名に元気よく返事をしてくれました。また、2年生から6年生までの在校生の立派な態度や素晴らしい歌声に、保護者・御来賓・地域の方々からお褒めの言葉をいただきました。新1年生をお迎えするに当たり、多くの皆様に出席いただき、私たちとともに喜びの輪の中で入学式を行えましたことに心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

4月14日の全校参観日でも、多数の保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。各教室での参観授業では、新学期を迎えて張り切っているお子さんたちの姿をご覧いただけたことと思います。また、授業参観後のPTA総会では、年間活動計画や新たな役員が選出され、中司会長様を中心とする新体制が発足しました。PTAの皆様には、今年度も、様々な面でご支援ご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。

平成31年度の東神楽小学校は、全校児童160名でスタートしました。教育目標である『みんなそろって 輪になって』の達成を目指し、『笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!』を年度の重点として教育活動を進めてまいります。子どもたち一人ひとりのがんばりを基本として、仲間のできる、分かるといった学び合いを通して、児童全員が笑顔いっぱいになる学校づくりを目指してまいります。保護者・地域の皆様との良きかかわりをもちながら、子どもたちの成長を育てたいと思いますので、皆様からのこれまでと変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



5月の目標

- ☆生活目標 時間を守ろう
- ☆給食目標 みんなで楽しく食べよう
- ☆保健目標 規則正しい生活をしよう



平成31年度 東神楽小学校職員

校長	高野 拓実	特別支援	鹿又 泰美
教頭	石坂 剛	養護教諭	北原 康子
教務	児玉 政和	栄養教諭	中村 双葉
PT少人数	中尾 正樹	事務職員	*清川 康光
1ゆり	*伊藤さえ子	スクールサポートスタッフ	須和 聡子
1/3/5さくら	溝口 佳斗	支援員	細野加代子
2ゆり	五十嵐香澄	支援員	川村 祥子
2/4つつじ	小西 理映	環境整備員	花輪 誠
3ゆり	土崎 健	事務員	小山 早苗
4ゆり	*須藤 愛	図書協力員	和田 佐知
5ゆり	*柴田 忍	調理員	塚田さおり
5すずらん	泉 佳奈子	調理員	岸田 美幸
6ゆり	南雲 育代	調理員	阿部 三樹
6もも	十河 俊輔	調理員	中山 清美
たんぼぼ	岡野佳奈美		

*印は、今年度の転入職員です。

転入職員の紹介 〜子どもとよく関わります〜

今年度、転入した教職員を紹介いたします。どうぞ、よろしくお願いします。

教諭 柴田 忍

旭川市立神居小学校より参りました柴田忍です。東神楽小学校の子どもたちは、みんな素直で、毎日一生懸命です。これからいろいろな活動や学習を一緒にするのが、とても楽しみです。

教諭 伊藤 さえ子

旭川市立神居東小学校より参りました伊藤さえ子です。どの学年のお子さんも、笑顔で声を掛けてくれるので、すでに居心地よく過ごしております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

教諭 須藤 愛

旭川市立近文第一小学校より参りました須藤 愛です。明るく素直な子どもたちと笑顔いっぱい、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いします。

事務職員 清川 康光

旭川市立北星中学校より参りました清川康光です。明るく笑顔あふれる東神楽小学校の子どもたちに、毎日元気をもらいながら過ごすことができ、この学校に勤務することを嬉しく思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



平成31年度 PTA代表役員

4月14日(日)のPTA総会において、以下のとおり今年度の役員が選出されました。1年間どうぞよろしくお願い致します。

会長	中司 敦大	監事	中屋 勇哉
副会長	松島 恭平	監事	桑原 務
副会長	佐藤めぐみ	顧問	小畑 大輔
副会長	田村みどり	顧問	渡辺 旭



※今年度より、広報部及び生活指導部の正副部長は役員総会時に互選で選出されることになりました。

子どもたちの元気な声もどりました

4月の月上旬は肌寒い日が続きましたが、このところは春らしい陽気が続き、遊具での遊びが解禁されました。

このときを待ちわびていた子どもたちは、休み時間になると一目散に校舎外に飛び出し、それぞれお目当ての遊びを楽しんでいます。このような遊びを通して基礎的な体力が培われ、友達との人間関係が育まれていきます。

遊具に続いてグラウンド遊びも解禁となり、来月からはよいよ運動会に向けた練習が本格化します。動きやすい服装や走りやすい靴の準備をお願いします。



■まちcomiメール(メール配信ツール緊急連絡網)への登録をお願いいたします。

先日、保護者の皆様に「まち comi メール登録」のための文書を配付いたしましたが、登録はもうお済みでしょうか。今年度も、携帯電話を使ったメール配信によって不審者情報、緊急を要する連絡等に活用します。まだ、お済みでない方はよろしくお願いいたします。

■雑巾の寄贈をお願いしています。

児童が学校で使用する雑巾が不足しています。各家庭からの寄贈をお願いいたします。